

# Se celebró ayer el Día del Inmigrante

El vicepresidente de la Nación, Víctor Martínez, aseguró ayer al presidir el acto central del "Día del Inmigrante" que "no puede haberse la historia de la Argentina sin la compañía de la historia de la inmigración" a la vez que señaló la importancia de las corrientes migratorias "no solamente por el recuerdo histórico sino para la afirmación de un presente y un futuro que queremos construir".

El presidente del Senaco asistió ante gran cantidad de público frente al monumento al Inmigrante, mencionando que "nuestro país está constituido no solamente con los nativos sino con todas las personas que vinieron desde distintas partes del mundo a sumarse a los esfuerzos locales para hacer lo que hoy es la Argentina".

Martínez, en improvisada allocución, recordó ante las delegaciones extranjeras, funcionarios nacionales y comunales presentes que ya en el preámbulo de la Constitución Nacional se afirma con generosidad quizás no igualada, los bene-

cios y las garantías de la libertad, no solamente para nosotros y para nuestra posteridad, sino para todos los hombres de buena voluntad que vinieran a habitar el suelo argentino".

Previamente, el presidente de la Asociación Mundial del Inmigrante (AMDE), Ángel Santilli, dijo que "la Argentina es una Nación muy joven en el mundo, pero está llena de virtudes y posibilidades".

Exhortó a los habitantes extranjeros residentes en el país, a "dirigirnos todos a una sola meta, codo a codo, para formar una sola fuerza, unidos todos con el amor hasta la muerte, para agradecer a este maravilloso país, con los colores celeste y blanco y que es el triángulo del amor en el mundo".

Santilli, al término de su discurso, le hizo entrega al vicepresidente ejecutivo del Programa Alimentario Nacional (PAN), Fernando Alfonsín, de un cheque por 100.000 pesos, donación de la AMDE a ese ente para contribuir a la tarea en que se halla empeñado.